



## 留学だより vol. 4

お久しぶりです。次世代リーダー育成道場でオーストラリアのクイーンズランド州に留学している14期の内山です。もうTerm 4が始まってしまい、時の流れの速さに驚いています。9月中にこの留学だよりを提出するつもりでしたがもういつの間にか10月下旬になってしまいました。忙しいような忙しくないような日々が続いていますが、留学中の最終Termなので、後悔の残らないよう頑張ります。

前回までの留学だよりで学校についてはもう書き終わってしまったので、今回はホリデー中のことについて書きます！

### AFL 観戦

6月に、車で1時間半ほど南にあるブリスベンに行ってAFLの試合を観戦しました。ビルがたくさん並んでいて、都会でした。私が住んでいるサンシャインコーストには、ビルはほぼなく、自然にあふれています。

ホストブラザーが地域のフットボールクラブに所属している関係で彼の試合を毎週見っていたので、ルールはなんとなく分かっているつもりでいました。しかし、やはり複雑なところはあまり分からなかったです。それでも、プロの試合は迫力があり、観客席も選手たちとかなり近いのでとても楽しかったです。試合後には選手たちがグラウンドを歩いて握手をして回っていました。知っている選手は2、3人しかいなかったのですが私も一応握手をしてもらいました。日本のプロ野球の選手たちも握手して回ってくれたらいいのになあとと思います。



試合は夜からなので、スタジアムに行くまで街を散策していました。博物館やマーケットに行きました。スターバックスを5カ月ぶりに見かけて感動しました。

ブリスベンに一泊した翌日の夕方には、私の学校のすぐ横の移動式遊園地に友達と行きました。会場のすぐそばを毎日スクールバスで通るのですが、どんどん完成に近づいていく様子を見ながらワクワクしていました。高所恐怖症なので、高い場所まで行くアトラクションはすごく怖かったです。観覧車はゆっくり回るようなものだと思っていたのですが、かなり速いスピードで回りました。とても揺れました。頂上で一度、2分ほど停止したのですが、本当に怖かったです。高い、怖い、という単語を何度使ったことでしょうか。楽しくなかったのかと思われてしまいそうですが、そんなことはありません。とても楽しみました！！^^遊園地と言っても祭りのようなもので、屋台がたくさん出ており、日本食の屋台もたくさんありました。私は焼きそばを食べました。夏祭りの焼きそばの味がして懐かしかったです。

そして夜には花火。東京の花火大会だと人が多くいるので近くでくつろいでみることはなかったのですが、東京に比べるとかなり人が少ないので最前列で座って見ることができました。花火が好きなので、あんなに近くで見ることができてとても良かったです。



## キャンプ

車で1時間ほどの距離にあるキャンプ場で二泊三日のキャンプをしました。冬だったので朝は6℃など本当に寒くなり、夜も何度か目が覚めてしまうのですが、キャンプファイヤーの周りに座ったり、池か川のようなところまで散歩しに行ったりするのは楽しかったです。キャラバンはないため、スワッグの中で寝袋を着て寝ました。厚手の上着も着て寝袋で寝たのですが、それでも寒すぎて朝3時と5時くらいに2回目覚めました。仔馬や羊など、動物と触れ合ったり餌やり体験をしたりもできました。オーストラリアは仕事が早く終わって平日の夕方・夜と週末は家族の時間を過ごすというような感じなので、金曜日の放課後から土曜日・日曜日にかけてキャンプをする家族が多いらしいです。実際、キャンプ場にはたくさんの家族がいました。キャンプと聞いたときはサバイバル生活のようなワイルドな感じをイメージしたのですが、サバイバル生活にしては施設が整いすぎており、プレイグラウンドがあったうえにキッチンやシャワーなどの設備もあるため、想像していたよりもかなり普段に近い生活で楽しく快適でした。

## お出かけ

私が住んでいるサンシャインコーストからは電車で2時間ほど南にあるブリスベンシティに何度か行きました。東京に比べるとビルや人は少ないにもかかわらず、普段サンシャインコーストでビルを見ることはないので久々の都会にわくわくしました。

電車の乗り降りの仕方も複雑ではありませんでした。Go Card という IC カードをタップし、乗降時にはドアについているボタンを押します。

1930年に建設されたという時計台のツアーに行き、当時のままのエレベーターに乗ったり、鐘の鳴る仕組みを見たりしました。先ほども少し書きましたが高所恐怖症なのでとても怖かったです。ブリスベンの街が良く見渡せてとてもおもしろかったです。

ボタニックガーデンを歩いて、日本人の方が経営しているラーメン屋でラーメンを食べました。少し懐かしさを感じました。

橋を渡ったところの South Bank という地域には、博物館や美術館があります。特別展示のコーナー以外など、基本的には無料で入ることができるのが良いなと思いました。

サンシャインコーストにはスターバックスがないのですがブリスベンの市内を歩いているだけで数店舗は見かけたので驚きました。



9月の休みには北に少し離れた Noosa にバスで行き、海のそばにある coastal road を散歩しました。クジラやイルカが見られるそうで、歩いて dolphin point と呼ばれる場所にまで行っ



たのですが、私は見るできませんでした。(泣)

まだ9月・10月ですが最近はずっと暑い日が続いています。Noosa に行った日も凄く暑かったのでフローズンヨーグルトを食べました。観光地ということもあり基本的に物価が高いので安いお店を探すのに苦労しました。(笑)

サンシャインコーストで渋滞を経験したことはなかったのですが、この日は初めて渋滞を経験するほどたくさん人で賑わっていました。

## OMAKE

オーストラリアで食べた好きな食べ物等について少し書こうと思ったのですが、日本食を食べることが多いので、オーストラリアの日本食について紹介します。まずは寿司。以前の留学だよりも書いたような気がするのですが、sushi はどこにでもあります。食料品スーパーには sushi コーナーがあったり、酢飯のためのお酢や寿司醤油まであったりします。ちなみに私のお気に入りには Woolworths というスーパーのエビのお寿司のパックです。

先日、初めて回転寿司を食べました。sushi train と呼ばれています。よく行くショッピングモールに回転寿司のお店があるのですが、11 時の開店直後から満席になってしまうほど人気です。ホストブラザーのお気に入りのお店なのでよく行くようになりました。お気に入りと言っても、彼は魚嫌いなので寿司は全く食べません（笑）。いつも春巻きとカラマリを食べています。寿司だけでなく、うどん



やたこ焼きなどもあるので日本の回転寿司屋と同じような感じでした。回っているお寿司ももちろん食べられますが、注文はタッチパネルでもできます。店員さんが「いらっしやいませ！」というのを聞いて、ホストブラザーが「イラッシャマセ！」と真似して言うようになりました。

次によく食べるのは中華料理です。餃子が一つ 1 ドルとお手頃なのでお財布に優しくありがたいです。ラーメンや日本風チャーハン等もあるお店が多く、結果日本食には触れることができます。帰国してから食べたい日本食は山ほどありますが、今のところは sushi とラーメンとチャーハンでお腹を満たしておきます。

小石川の皆さんはそろそろ中間考査が始まっている頃でしょうか。おいしいものを食べて頑張ってください。日本食を毎日食べられることはかなり幸せです（個人の見解）。

私の留学生活も残り 2 カ月を切ってしまったので焦りもありますが、頑張ります ^^ !